

ÉDUCATION

L'école Sainte-Jule sur le pont, toutes voiles dehors

27 élèves de CM2 se sont immergés dans la peau de matelots, et sont allés voguer sur les flots en bateau à voile

C'est une première pour l'école troyenne de la rue Saint-Antoine : la classe de CM2 de M^{me} Hébert a eu l'opportunité de suivre un cycle de voile de dix séances entre le mois d'avril et le mois de juin.

À la recherche d'une activité en adéquation avec le projet de classe « le sport au service du corps », la voile s'est révélée la plus séduisante, et la plus originale aussi, car la majorité des futurs matelots n'avaient jamais mis les pieds sur un bateau !

Chaque lundi matin, les 27 élèves prennent le car pour se rendre sur le site de la Picarde



La plupart des 27 de la classe de CM2 découvrent la voile à l'occasion de ce cycle de dix séances Photo Jean-Louis Miriel

à Géraudot. Accueillis par Philippe, le chef de la base nautique, ils sont ensuite encadrés par Muriel, Jeff et la maî-

trisse qui leur apprennent les rudiments de la navigation sur des Optimists.

Même si après plusieurs séances,

l'appréhension persiste pour certains, ils quittent tous le site avec le sourire et l'envie de revenir la semaine suivante.